



7 Pièces

280 m²

Réf. BB601vm

2 392 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa à vendre sur le Golf de Sainte Maxime avec une superbe double vue mer sur St Tropez et vers les Issambres. Cette propriété se trouve au calme dans une impasse surplombant tout le parcours de golf. Entrée, spacieux séjour avec cheminée, cuisine ouverte, 2 belles chambres, dressing et salle de bains, le tout entourée par des grandes terrasses dont 2 parties couvertes avec coin BBQ, piscine à débordement de 11,5x5m, au 1er étage 2 chambres et 2 salles de douche. En rez de jardin bas: Appartement de 77m² (séjour, cuisine, coin nuit, 1 chambre, salle de douche, wc), 2 caves, garages, abris ...

For sale villa on the golf course in Sainte Maxime with superb sea view towards St Tropez on one side and seaview direction Les Issambres on the other side. This property of a total of 280m² on a plot of 3000m² lies at the end of a cul de sac overlooking the whole golf course. Entrance, spacious living room with chimney, open fitted kitchen, 2 bedrooms with dressing and bathroom, this level is surrounded by large terraces of which 2 covered with a BBQ area. These terrace give direct accès to the infinity pool of 11,5x5m. 1st floor 2 bedrooms and showerrooms. Lower garden level, a large ...

IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la nartelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

